



Mardi 11 février GLOUCESTER ET FAUCONNERIE

publié le 11/02/2020

Descriptif :

Riche journée sur les traces de Harry Potter

Riche journée sur les traces de Harry Potter, avec visite de la Cathédrale de Gloucester ce matin où de nombreuses scènes de la saga ont été tournées. Puis, visite du Centre International des Oiseaux de Proie, où quelques élèves ont eu la chance (et le courage !) de faire voler un beau rapace. Nous avons profité de ces beaux sites pour filmer quelques scènes du clip, sous le soleil, la pluie et même quelques flocons de neige !

Pour avoir encore plus de photos, allez consulter notre page Face book en cliquant sur ce lien

<https://www.facebook.com/Voyage-Ang...>

La FROMEN"TEAM



**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**